

100%スマイル 7つの力で 勝利へ 導け

運動会が無事終わりました。

子どもたちは、今まで練習してきた運動会をやり遂げ、達成感・満足感に溢れた表情で以前よりたくましく、成長しました。たくさんの温かなご声援ありがとうございました。

運動会を終えて、子どもたちが当日頑張ったことやどんな思いで運動会をやり遂げたのかキャリアパスポートに振り返りを書きました。

最後に各学年の子どもたちの振り返りの言葉をご紹介します。

〇1年生

ゆうき100パーセントを大きくおどれるようにがんばりました。

おうえんがっせんで大きくこえをだせてうれしかった。

じっこういいんのことばをいうときにきんちょうしましたが、ちゃんといえてよかったです。

〇2年生

わたしはダンスじっこういいんだったから、はじめのことばを話したり前でおどったりすることがんばりました。ペアでおどるのはすこしむずかしかったけど、自分たちが考えたふりをみんながおどってくれてうれしかったです。

〇3年生

ダンスでは体を大きく使ってがんばりました。100%スマイルでおどれました。

おうえんがっせんで一番大きな声が出せました。

バルーンダンスで上にあげるとき高く上げられるようにして、たんぼぼの友だちと合うようにできました。

〇4年生

わたしはダンスを一番がんばりました。本番ではきんちょうしたけど笑顔で大きくおどったすがたを家族に見せられられてうれしかったです。来年もかっこよくみんなと息を合わせておどりたいです。

台風の目では、足をひっぱらないようになるべく速く走りました。同じグループの子に「よかった!」「いいかんじ!」「がんばったね!」と声をかけ合えてよかったです。仲を深められました。

〇5年生

ソーラン節では大きくおどることをわすれずにおどることができました。最初のかまえるところでは一番腰を低くすることができました。「静」と「動」を使い分けて、かっこよくめあてどおりにおどれました。

ぼくは今年、赤組応援団をがんばりました。応援団としての自覚をもち、行動しました。運動会の結果から、一人ががんばっても得点にはならないので全員ががんばることが大切だと思いました。

06年生

今までの運動会で一番楽しかったです。放送係では、運動会を支える係としてみんなに聞こえる大きさ、速さで話すことを意識しました。

やり残したことがなにもない運動会でした。表現も団体も集中してかっこよく決められました。応援団では、2ヶ月で色々な活動がありました。応援団に入らなければ自分がこんなに大きい声が出せると知らなかったと思います。

団体種目では、10人跳びをみんなと息を合わせて跳べました。一発で10回跳べてうれしかったです。朝練も何度も参加してがんばりました。6年生最後の運動会をよいものにしようと全て全力でやりきりました。いい運動会になってよかったです。



運動会カウントダウン
(学校掲示物プロジェクト作成)



赤組マスコットキャラクター
「情熱」



白組マスコットキャラクター
「閃光」

※全学年たくさん応募してくれた作品の中から赤白それぞれ上のキャラクターが選ばれました。

全ての応募作品も掲示され、さらに運動会を盛り上げる一つの取り組みとなりました。